

undefined - samedi 3 mars 2018

ACTU | ONDAINE

UNIEUX association

Bilan satisfaisant pour l'OMS



Jean-Claude Cadenas, Marius Deville et Alphonse Montès ont vu leur engagement d'éducateurs à l'OCO football reconnu, tout comme André Lacroze, pour son action en faveur du ping-pong à l'Arc-en-ciel. Photo André PICARD

Lucien Larois, président, a accueilli les présidents ou représentants des 21 associations sportives à l'occasion de sa traditionnelle assemblée générale, mercredi. Tout d'abord une minute de silence était observée pour la mémoire des disparus des sections et notamment pour Henri Pelosse, trésorier de l'OMS (Office municipal des sports) et Michel Duranthon, secrétaire de la SBHV (Sarbacane Boule Holtzer Vigneron). Ensuite, Lucien Larois a tiré un bilan satisfaisant du sport unieutaire en revenant notamment sur l'action menée en direction des personnes handicapées.

Les présidents ou responsables des associations sont revenus, eux aussi, sur les réussites obtenues dans leurs diverses disciplines en tirant un bilan positif. Le président a fait approuver les rapports moraux et financiers à l'unanimité, tout comme la nomination de Thierry Davier, nouveau trésorier et l'entrée de Louise dans le bureau de l'OMS.